



Projet Graff pour la salle du foyer

publié le 16/03/2018

Après plusieurs rencontres avec des élèves motivés, le projet Graff voit le jour !

Aujourd'hui et la semaine prochaine, Laurent Dumoulin, graffeur et créateur (voir son site Kreadeco), intervient pour transformer un des murs de la salle du foyer. Des élèves l'accompagneront dans cette tâche !

Voici l'esquisse proposée :



Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.